

毎週日曜発行
2022 7/17

こども新聞
週刊がほピョンプラス

河北新報社 TEL.022-211-1111(月曜から金曜)

きょうのテーマ

職業体験の目的は？

ニュース



と、学校の近くのお店など

小学校高学年になる



職業体験を通じて社会の仕組みを学ぶ仙台市の「スチューデントシティ」

で仕事を体験する時間があ
るよね。中学生は、企業を
訪ねて実際に業務をこなす
職業体験をすることも。児童、
生徒が大人の仕事をやってみる
目的は何だろうか？



将来の夢や目標考える

仙台市教委は、市内の小学5、6年を対象に、仮想の「小さな街」で仕事を
してもらい、買い物や納税を
通じて世の中の仕組みを学ぶ
「スチューデントシティ」を実施。

中学2年になると、市内の
企業や公的機関、小売店など
で2、3日間働く「職場体験」
があります。

市教委学びの連携推進室によ
ると、スチューデントシティや
職場体験は「自分づくり教育」
の一環。「教科書や単なる会
社見学では知ることのでき
ない、世の中のリアルさを感じ
てもらおう」のが目的と説明
します。

宮城県教委も、小中高での「志・教育」を通して、働くことへの意識付けや社会性を養うことを目指しています。さまざま
な職業の人を学校に招き、仕事
のやりがいや苦勞を聞く「キャ
リアセミナー」などが各地で開か
れています。



学びの連携推進室は「自分に自信が持てない、

自己肯定感が低い子が増えて
いるとのデータがある。職業
体験を通して将来の夢や目標
を持つようになるのが理想」と
強調します。



新型コロナウイルスの影響で、
企業側の受け入れ態勢が整
わず、職業体験やキャリアセ
ミナーを実施できなかった学
校もありました。宮城県教
委と仙台市教委は、状況を
見ながら、児童・生徒を受け
入れるよう企業に頼んでいま
す。

学びの連携推進室の連
沼秀行室長は「企業には『本
物の業務と同じよう、しっかり
指導してください』とお願
いしている。児童・生徒は真
剣に働く経験を通して、自ら
生き抜く力を養ってほしい」と
話します。

将来の進路を考えるきっかけに
するのが、職業体験の目的
なんだね。企業を訪ねたら
いろいろ質問してみよう。

(8面に関連記事)

今週の注目ニュース

◇22日(金) ONE PIECEの日
1997年のこの日、尾田栄一郎さんの人気漫画「ONE PIECE (ワンピース)」の連載が「週刊少年ジャンプ」(集英社)で始まったよ。単行本の累計発行部数は、4億9000万部(2021年7月時点)なんだって。

今日の紙面

- 2面 みんなのギモンにこたえるモン
- 3面 3分チャレンジ
- 4・5面 わが校わがまち スクール通信
- 6面 聞いて学べる こども英語
- 7面 投稿特集
- 8面 子育て・教育相談コーナー

みんな思い出

みんな動こう

みんな知りたい

みんな守ろう

みんなトモダチ